

Fecha 29.10.2010	Sección Economía	Página 17
-----------------------------------	-----------------------------------	----------------------------

Exige CMIC ejercer presupuesto para infraestructura

GUADALAJARA, Jal., 28 de octubre.— Luego de 24 meses de mantenerse estancada, la actividad de la industria de la **construcción** en México apenas al inicio del último cuatrimestre de 2010 comenzó a registrar un ligero repunte.

En promedio en septiembre mejoró 1.5 por ciento, dijo el presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción** (CMIC), José Eduardo Correa Abreu.

Sin embargo cuestionó la promesa presidencial de lograr hacer del actual "el sexenio de la infraestructura".

Tal expectativa debe ser impulsada y reforzada por **quienes manejan** presupuestos para la **construcción** de infraestructura en el país, y para ello es importante "abatir los subejercicios que al día de hoy se tienen en las distintas ramas" del sector.

Previo a la realización de Construxpo 2010, la más grande exhibición de esta industria, y que hoy se efectúa simultáneamente con la Segunda Reunión Nacional de Infraestructura Hidráulica, el dirigente le propuso al gobierno revertir el rezago actual. *(Gabriela Chávez / Finsat)*

